

Rundwanderung der Wanderfreunde Heitenried an der Sense

Am Martinstag, dem 11.11. 2021, führte der Vorstand der Wanderfreunde Heitenried eine Vereinswanderung durch, die gleichzeitig Helfer Anlass war. Um 14.00 Uhr besammelten sich 35 Mitglieder der Wanderfreunde beim Bahnhof in Flamatt für die Rundwanderung. Eine Elfergruppe, angeführt von Dionys, wanderte cirka 9 Kilometer entlang der Sense. Die 24er Gruppe mit Theo als Führer, wanderte cirka 10 Kilometer nach Oberflamatt, überquerte die Autobahn nach der Wasserfassung des Kostrainbachs und gelangte hinauf auf den steilen, kurvenreichen Waldweg nach Geretsried zum Aussichtspunkt beim Waldrand mit dem schönen Alpenpanorama. Weiter ging die Wanderung nach Riederer zur Sense hinunter, der Sense entlang Richtung Flamatt, wo die vier Senseübergänge Zeuge ihrer Zeit sind, nämlich die Holzbrücke aus dem Jahre 1951, die Eisenbahnbrücke von 1860, die Autobahnbrücke 1972, die Steinige Brücke 1857, die 1972 für den motorisierten Verkehr gesperrt wurde. Nach der Steinigen Brücke ging es zurück zum Hotel Moleson, wo auch die Gruppe von Dionys eintraf.

Das anschliessende Apéro und das gemeinsame Nachtessen waren für alle Teilnehmer ein Zeichen der Freundschaft, Geselligkeit und Zusammengehörigkeit.



Die Wanderfreunde waren in Flamatt unterwegs.